

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Convention collective : la Setrag entérine la sienne

LA direction générale et les partenaires sociaux ont adopté et signé la nouvelle convention collective révisée des 1400 agents de l'entreprise de transport ferroviaire.

Josiane MBANG NGUEMA
Libreville/Gabon

C'EST désormais acté ! Au terme d'un dialogue social de 10 jours mené sous les auspices du ministère du Travail, le directeur général de la Société d'exploitation du Transgabonais (Setrag), Christian Magni, et les partenaires sociaux, ont entériné la révision de la convention collective de ladite entreprise. Selon les responsables de la Setrag, cette nouvelle convention contient des avancées indéniables, qui amélioreront radicalement le climat au sein de l'entreprise. Et pour cause, les nouveautés telles l'identification et le répertoire opérationnel des métiers et des emplois (Rome), les classifications catégorielles, les primes et

indemnités revues à la hausse, sont autant d'acquis qui différencient cette convention des précédentes. Visiblement satisfait de cette signature, le représentant des partenaires sociaux, Jean-René Minanga a sollicité la compréhension de ses collègues : " Négocier ce n'est pas faire une guerre... Les avancées obtenues ne sont pas, sans doute, ce que certains auraient voulu, mais elles sont, significatives pour le plus grand nombre." Pour l'inspecteur spécial du travail du Transgabonais, Dieu-donné Ibouily, la bonne tenue de ces assises a permis d'obtenir un résultat consensuel entre les différentes parties. Il est à rappeler que, sur les dix syndicats que compte la Setrag, huit sont signataires de cette nouvelle convention.



Le DG de la Setrag Christian Magni et les partenaires sociaux signant la convention.

Événements du 25 octobre : une messe d'action de grâce pour apaiser les tensions

F.S.L
Libreville/Gabon

FAISANT suite aux événements malheureux du 25 octobre 2020 et sur instructions de la cheffe du gouvernement, les ministres de la Santé, Dr Guy-Patrick Obiang-Ndong, et de la Promotion de la bonne gouvernance et de la Lutte contre la corruption, Francis Nkea Ndzigue, ainsi que du délégué aux Eaux et Forêts, Charles Mve-Ella, ont pris part, le 16 janvier 2021, à une messe d'action de grâce organisée en la cathédrale Saint Charles Lwanga par l'archevêque du diocèse d'Oyem, Mgr Jean-Vincent Ondo-Eyene. Dans son homélie, le prélat a invité les Chrétiens et le gouvernement à cultiver l'amour, le pardon et la paix, gages du développement de notre pays. Il a particulièrement insisté sur l'amour du prochain et le pardon qui, selon lui, sont les clés qui ouvrent les portes du paradis. Pour cela, il recommande de bannir la haine des cœurs et de



Les membres du gouvernement au cours de la messe d'action de grâce.

rester positifs. Les membres du gouvernement ont salué cette initiative et exprimé leur reconnaissance à l'archevêque du diocèse d'Oyem, non sans regretter les événements du 25 octobre 2020. Ils ont réaffirmé la bonne intention du gouvernement à coopérer avec l'Église en général, celle catholique en particulier, qui est considéré comme un partenaire privilégié. Pour le ministre de la Santé, cette messe d'action de grâce vient à point nommé, car églises et gouvernement ont en commun Jésus-Christ. "Le 25 octobre 2020

dernier, nous avons vécu des événements malheureux entre l'Église catholique locale et les Forces de Sécurité et de Défense. Il était question pour Monseigneur, en tant que berger, apôtre et prophète du Christ, d'apaiser les tensions. Nous remercions la main de l'Éternel qui a permis que ces incidents ne conduisent pas au chaos", s'est exprimé le ministre en charge de la Santé. Outre la présence des membres du gouvernement, on pouvait noter celle des autorités administratives, politiques et militaires ainsi que la notabilité de la province du Woleu-Ntem.

Le clin d'œil de *Lybek*

